

GÉNÉRATION VÉLO

Collectivités territoriales, les cyclistes de demain sont chez vous !

Génération vélo, un outil au service de l'apprentissage du vélo

L'éducation à la pratique du vélo est un enjeu important pour lequel de plus en plus de collectivités s'engagent. Le dispositif « [Savoir Rouler à Vélo](#) » lutte efficacement contre la sédentarité des enfants de 6 à 11 ans et ses effets négatifs sur la santé morale et physique. Il inscrit durablement la pratique du vélo comme un moyen de transport éco-responsable. Le programme Génération Vélo vous accompagne dans cette dynamique.

Porté par la FUB avec le soutien du ministère de la Transition écologique et du ministère des Sports, Génération Vélo permet d'accélérer le déploiement du Savoir Rouler à Vélo en proposant des solutions de financements à destination des collectivités territoriales.

À ce jour, 200 000 enfants ont déjà reçu une attestation Savoir Rouler à Vélo. L'objectif national étant de former 800 000 enfants par an à partir de 2027, Génération Vélo constitue un formidable levier pour les collectivités. Nous attirons votre attention sur votre éligibilité à bénéficier du fonds Génération Vélo, encore accessible à ce jour.

Dans les Côtes d'Armor, des intercommunalités et des communes bénéficient déjà de financements pour mettre en place des cycles de Savoir Rouler. Par exemple, pour le premier trimestre 2023, 650 enfants costarmoricains vont bénéficier du dispositif.

Vous souhaitez rejoindre la dynamique ou avoir plus d'informations sur le Savoir Rouler et les leviers d'accompagnement de Génération Vélo, rendez-vous sur www.generationvelo.fr. Mathieu Baudry, animateur breton du programme est également présent pour répondre à toutes vos questions.

Contact : Mathieu Baudry - m.baudry@sofub.fr

Pour aller plus loin :

[Plaquette de présentation du programme](#)

[Calendrier des webinaires à destination des collectivités intéressées](#)

[Exemple de mise en place d'un cycle SRAV à l'école \[vidéo\]](#)